

La deuxième compétition de salsa : UN FRANC SUCCÈS

Après le vif succès de la première édition à Longeville-les-Metz en 2011, l'école "Elena Dance" a décidé d'organiser une nouvelle compétition de salsa au Centre Socioculturel Robert Henry le samedi 24 mars 2012. Ce concours, ouvert aux couples amateurs est unique dans la région et a attiré un grand nombre de spectateurs qui ont vibré au son des musiques cubaines ou portoricaines.

La soirée a débuté par un tableau haut en couleurs des danseurs de l'Ecole "Elena Dance" et la présentation par Elena du jury composé de trois personnalités : pour le Luxembourg, Dominique Vitali, pour l'Espagne, Michaël Marquez et pour la France Thomas Bimäi, qui est un des finalistes de l'émission de télévision sur NT1 "You can dance".



Huit couples de compétiteurs ont évolué sur la piste pour la première salsa de la compétition, entourés des trois jurys et encouragés par les spectateurs. Il n'en restera plus que six pour la demi-finale et trois pour la finale. Notons que les jurys notent la simplicité, la rythmie, la technique et la musicalité, qualités essentielles pour être un bon danseur de salsa.



En plus du concours, se sont succédés, pour un show exceptionnel, les danseurs de l'école "Elena Dance" : tout d'abord, un robot Apollo 11 paré d'un vêtement illuminé de plusieurs couleurs et se servant d'un pistolet à confettis pour arroser le public. Ensuite, avec des habits très colorés, les groupes des petits danseurs (la plus petite a trois ans), d'autres en costumes en cuir illuminés ainsi que des couples d'enfants dansant le tcha-tcha pour des tableaux pailletés et hauts en couleurs sur de la musique brésilienne et même un charleston.

Après ce magnifique spectacle et un entracte, Elena a dansé sur de la musique hip hop avec son partenaire Michaël Marquez. Elle n'a pas manqué, ensuite, de remercier Monsieur le Maire de Longeville-les-Metz, les différents sponsors qui ont permis la réalisation de cette compétition hors du commun et d'annoncer le nom du couple vainqueur qui a évolué sur la piste pour une nouvelle et dernière danse pour le plus grand bonheur des spectateurs.

Enfin, dans une ambiance toujours aussi festive, le concours a été suivi par une soirée dansante mêlant des rythmes des musiques ensoleillées avec des musiques disco et autres.

Merci à la Municipalité pour ce cadeau et à Elena pour son professionnalisme et son dynamisme. elena-dance.fr - ☎ : 06.09.25.45.38

